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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.3/26$12020

Ementa: Solicita informações acerca de
descarte de lixo por munícipe no Ecoponto.

Excelentíssima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores,

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o

seguinte pedido de informação(ões):

Qual o procedimento adotado pela administração quanto ao atendimento

de munícipes que chegam até o Ecoponto para descarte de materiais inservíveis?

Há funcionários no local autorizados a ajudar no descarregamento dos

materiais inservíveis? Caso negativo, por quais razões?

Justificativa:

   

Muniícipes procuram este vereador, relatam que estiveram no local para

«descarte de materiais, mas tiveram dificuldade de retirada dos mesmos devido

idade, e ao solicitar ajuda aos funcionários da Corpus que estavam no local, devido

o peso do material, os mesmos informaram que estão proibidos de ajudar, de

acordo com ordens da própria Empresa Corpus.

Valinhos, aos 25 de Setembro de 2020.
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